

保護者の皆様へ

令和6年度が始まりました。今年度より「ナゴヤ学びのコンパス」に基づいた教育を本格実施していきます。これは、名古屋市立幼・小・中・高・特別支援の各校(園)が目指す教育の方向性を教育委員会が示したものです。

陽明小学校は、これまでも協働的な学びの実現に向けて授業を進めてきました。「ナゴヤ学びのコンパス」に示されている「ゆるやかな協働性の中で、自律して学び続ける」という子どもの姿を実現するために、本年度のテーマを「進んで関わり合い 自分らしく学ぶ児童の育成」とし、様々な人との関わり合いとともに、児童一人一人の学びをより充実させて、尊重することにスポットをあてて授業を進めて参ります。

さて、このような大きな流れの中で、本校は昭和29年の開校以来、70年の歳月が経過いたしました。本年度は創立70周年を意識しながら、日々の教育活動を進めていきたいと考えています。特段の記念式典は行いませんが、一つ一つの学校行事を「70周年記念」と銘打ち、実施していきます。スポーツフェスティバルは、11月9日(土)に行います。また、初めての試みとして12月に音楽発表会を行う予定です。この文化的行事については、本年度は児童の相互鑑賞のみとします。今年度の実績を踏まえ、来年度には保護者の皆様をお招きし、子どもたちの発表をご参観いただきたいと考えております。

いろいろな角度から令和6年度の展望を述べさせていただきました。本年度の陽明小学校は、70周年の節目を意識した一年にしたいと思えます。そこで、校長が大切にしたいと考える今年度の漢字を「節」にしました。「節」から連想するものとして、竹があります。竹は、強くてしなやかなものが良いとされています。そして、その良い竹というのは、節目のしっかりしたものだそうです。竹を人に置き換えて考えると、令和6年度という節目の年度に思い切り頑張って、強くしなやかに成長してほしいと願っています。

144名のピカピカの1年生を迎え、全校児童809名の健やかな成長を願い、学校・家庭・地域が互いに連携し合うことを重ねてお願いし、年度始めの挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

令和6年4月9日

陽明小学校長 伊藤勇治